## Estimados socios:

La Asociación Madrileña de Pediatría de Atención Primaria, la Sociedad Española de Pediatría Extrahospitalaria y de Atención Primaria y la Sociedad de Pediatría de Madrid y Castilla-La Mancha, en representación de nuestros asociados, queremos manifestar nuestro apoyo al Grupo Antiburocracia en la Atención Primaria, iniciativa nacida de los médicos de familia cansados de la situación de sus consultas. Este grupo propone disminuir o eliminar de las consultas médicas de Atención Primaria las actividades burocráticas innecesarias y las que deberían realizarse en otros niveles asistenciales, y que en la actualidad recaen de forma casi exclusiva sobre los médicos de atención primaria.

El objetivo es que el médico disponga de más tiempo para atender las demandas de salud de la población, y que la calidad de la atención no se deteriore por emplear el tiempo en labores burocráticas.

Aunque por nuestro trabajo como pediatras no suframos tanto este problema como nuestros compañeros médicos de familia, creemos que la aplicación de las medidas propuestas por el Grupo Antiburocracia puede mejorar mucho la calidad de la asistencia que se presta en Atención Primaria, y por ello apoyamos totalmente esta iniciativa.

Muchos pediatras madrileños han participado en la recogida de firmas y están colaborando con las tareas de este Grupo Antiburocracia.

Agradeciendo de antemano vuestro apoyo,

Recibid un cordial saludo

Madrid, 10 de Junio 2008



Asociación Madrileña de Pediatría de Atención Primaria AMPap



